

BOLETÍN DE PRENSA No. 336 ->>

Fue presentada en rueda de prensa a la ganadora absoluta del concurso ELLE México Diseña 2011, Natalia María López Rodríguez, alumna de la carrera Diseño de Moda en Indumentaria y Textiles de la Universidad Autónoma de Aguascalientes.



El rector de la UAA, maestro Mario Andrade Cervantes agradeció a Natalia, su interés por demostrar la fortaleza que tiene su carrera al participar en un concurso de moda de gran prestigio. Señaló estar orgulloso de que una alumna del Centro de Ciencias del Diseño y de la Construcción, donde existe una carrera de gran valor para el mundo de la moda, haya llegado tan lejos. Destacó el rector que Natalia demostró lo aprendido en las aulas al resultar su diseño el mejor de entre 1,500 participantes aproximadamente.

Por su parte el Decano del Centro de Ciencias del Diseño y de la Construcción Dr. Mario Eduardo Zermeño de León, resaltó que la carrera de diseño de modas, que está estudiando Natalia López, está sometida a un proceso de revisión para lograr la acreditación internacional, y el logro de esta estudiante es de gran importancia para la UAA en este objetivo y estimula el trabajo de todos los alumnos.

Se les encomendó crear a los participantes una vestimenta de mujer con un tema Futurista, que la usaría el último día del año antes del cambio del siglo llamado "Look 2099". De todos los diseños presentados las prendas de la alumna de la UAA, fueron elegidas entre los 12 semifinalistas, mismos que participaron en 5 programas de la serie "Pasarela ELLE México Diseña" con la televisora E!. En el último transmitido el 21 del mes de junio, se dio a conocer que la propuesta de Natalia María López Ramírez era la mejor.



Natalia María López Ramírez externó que su triunfo es un gran compromiso, ya que su trabajo representa la calidad académica de la Universidad Autónoma de Aguascalientes y darle una proyección a nivel nacional a la licenciatura de Diseño de Moda en Indumentaria y Textiles.

Recalcó Natalia que su diseño está hecho a base de agujetas, con una técnica creada por ella, al combinar conocimientos de textiles de su carrera y el tejido plano con el modelado. Su creación está realizada en una sola pieza y fue sobre un maniquí. Le llevó 15 días aproximadamente terminarla y fue elegida como la mejor propuesta tanto del Concurso de moda como la votación en línea para lectores de la página Quién.com “peoples Choice”.



Informó a los medios que algunos de los premios son: la exhibición del diseño participante en Palacio de Hierro. Moliere; pasantía de tres meses en el Centro de Operación Central de Massimo Dutti, con alojamiento y ayuda económica mensual; presentación de colección

completa en: la próxima edición Elle México Diseña y del Mercedes Benz Fashion Week; promoción de la marca de la ganadora; cursos de diseño creativo y apoyo para la confección de la colección por la Cámara Nacional de la Industrial del Vestido (CNIV), y dinero en efectivo por parte de Banorte, entre otros incentivos más.

Para finalizar Natalia María López Ramírez recalcó que le interesa el impulso de la moda nacional, y que en la UAA se forman a profesionales que pueden aportar interesantes opciones a la industria textil.